

Si victimarios ocultan bienes deben perder beneficios en la justicia: Duque

El presidente Iván Duque exigió que se aporten los recursos para reparar a las víctimas

09/04/2021 - 15:01 COT

En el marco del Día Nacional de la **Memoria y Solidaridad con las Víctimas**, el presidente **Iván Duque** hizo un llamado a los **excombatientes** de las Farc para que cumplan con la **entrega de bienes y recursos** que fueron prometidos a las víctimas en su proceso de reparación.

Tras hacer un reconocimiento a las historias de resistencia y superación de las más de **nueve millones de personas** incluidas en el **Registro Único de Víctimas**, el primer mandatario aseguró que el proceso de **reparación** se construye cuando hay **justicia efectiva**, por lo que advirtió que deberían **perder los beneficios** quienes no cumplen con la ley.

“Esta reparación también debe partir para que todos los colombianos les **exijamos a los victimarios** que aporten sus recursos para reparar, **que no los oculten**, y que si los ocultan esa sola condición los tiene que **despojar de** cualquier tipo de beneficio **ante la justicia**” sentenció.

También señaló que las víctimas **no deben ser revictimizadas** 'por el premio al victimario de ostentar un púlpito de poder' pues, lo que se estaría haciendo, es desvaneciendo la **sanción social**”

"El anhelo de justicia es lo mínimo a lo que puede aspirar una víctima cuando hemos visto el **reclutamiento de menores, abusos sexuales** de toda índole, esclavización sexual, abusos, cuando tenemos también que reconocer que la palabra **reconciliación** no significa olvidar esos **crímenes**, ni mucho menos pretender que es la verdad la que se impone sobre la aplicación efectiva de la justicia", aseguró el presidente.